
第 14 回学生連絡協議会議事録（案） 
開催日時：2011 年 6 月 22 日 16:20-17:40 
開催場所：建設工学科２F 会議室 
記録：川本（学生連絡協議会・2 年担任） 
 
学生：1 年生：2 名，2 年生：1 名，3 年生：2 名，4 年生：1 名，M1：1 名，M2：1
名 
教員：奥井（学科長・4 年担任），松本（カリキュラム委・1 年担任），齋藤（FD 委），

鈴木（修士担任），濱本（3 年担任），桑野（2 年担任），川本（学生連絡協議会・2 年

担任） 
 
1．前回 2011/01/24 第 13 回学生連絡協議会議事録確認。 
→ 第 13 回学生連絡協議会議事録を確認した。 
 
2．前回要望事項への対応（報告並びに継続事項） 
2-1 ラウンジの利用 

一昨年ラウンジの不適正使用が見られたため，現在 4 時半で施錠され，夜間は利用

不可となっている。 
→ 学生：利用学生が限られている。利用しづらい。部屋に死角ができてしまう。 
→ 教員：現在の利用方法で活用してほしい。当面は現在の利用時間で継続。 

2-2 32 番教室の改善 
→ 前回意見：机が狭い。椅子が硬く狭い。 
→ 教員：他学科も利用している。120 人規模の教室が多くないため，席数が減る

ような変更は難しい。 
→ 教員（新規意見）：上げ下げできるホワイトボードに変更できないか。学務係

に問い合わせる（学科長） 
→ 学生（新規意見）：出口が狭い。教員：席数が減るような変更は難しいが，一

応学務係に問い合わせる（学科長） 
2-3 テスト返却 

→ 前回意見：掲示から返却までが短すぎ受取れない事がある。 
→ 学生・教員：今回はそのようなことはなかった。 

2-4 過去の試験問題（学科 Web） 
→ 前回意見（教員）：アップロードできるようになっているが、その利用状況は

どうか。アップロードのパスワードは勝手な改ざんを防ぐため科目別で良いが，

ダウンロードのパスワードは共通で良いのではないか。また学内限定ならばパ

スワードも不要ではないか。 
→ 学生：特に意見なし。 
→ 教員：現状のままとする。 

 
3．新規事項 
3-1 建設 2 号棟 4 階女子トイレ 

→ 学生：ドアが閉まらない。総務係に連絡（川本）。 
3-2 建設 2 号棟玄関ドア，スロープ 

→ 学生：ドアが開けづらい。雨の日，スロープが滑る。 
→ 教員：総務係に連絡する（川本） 

3-3 建設 2 号棟レポートボックス 
 → 学生：提出時に準備されていない科目がある。 



 → 教員：教室会議で報告し，改善するよう努める。 
3-4 建設 1 号棟と 2 号棟の間の非常階段 
 → 学生：強度・耐久性は大丈夫なのか。 
 → 教員：点検・補修は行われた。 
3-5 自動販売機 

→ 学生：建設 1 号棟側にも自動販売機を設置してほしい。 
 → 教員・学生：不要であるとの判断 
3-6 総合研究棟 

→ 学生：階段が狭い。1 階ロビー冬が寒い（23℃までしか設定できない） 
→ 教員：1 階ロビーのエアコンがつけっぱなし。適正利用に努めてほしい。 

3-7 夏の計画停電・節電対策 
 → 学生：夏の計画停電は行われるのか。エアコンの使い方にルールはあるのか。 
 → 教員：未定。随時情報は流す。エアコン利用に厳密なルールはないが節電に努

める。 
3-8 駐輪場 
 → 学生：放置自転車が多く，止める場所がない。 
 → 教員：昨年度末は震災の影響で放置自転車撤去が行われていないのでは。深夜

に警告の紙を張るなどして，撤去を促進してもらう総務係りに連絡（学科長）。 
3-9 研究室ごとの就職先 
 → 学生：就職先の情報として研究室ごとのものはないのか。 
 → 教員：同窓会名簿には出身研究室が明記されている。近く行われる研究室見学

などを活用して，現役所属大学院生や先輩などからの情報を得るべき。 
 
4．その他 
・教員の学生指導に関する指摘が行われた。 
・次回は 2011 月 10 月 or11 月頃に開催。 
 

以上 


